La traída de agua del Júcar a Albacete, pendiente del Ministerio

El Ministerio de Medio Ambiente tiene ya en su poder el proyecto elaborado por la Consejería de Obras Públicas para la traída de aguas del Júcar. La Junta de Comunidades ha remitido la propuesta de convenio para que Albacete pueda abastecerse desde El Picazo, opción número uno de las tres posibles. Las obras se podrán lícitar una vez que el Ministerio de la conformidad.

Según ha sabido La Voz de Albacete, el Ministerio de Medio Ambiente, cuya titular es Isabel Tocino, está estudiando la propuesta de convenio que le ha enviado la Consejería de Obras Públicas. Si optará por darle el visto bueno, y todo parece indicar



que así será tras el duro revés que está sufriendo la ministra con el firmado con la comunidad valenciana, la licitación de las obras podría hacerse a lo largo del año, pues la Consejería ha presupuestado partida económica para dicho proyecto.

Por su parte, la Confederación Hidrográfica del Júcar también lo ha recibido para que opine y de la conformidad a la opción que se plantea como más viable. Serán ahora los ayuntamientos afectados los que tengan que solicitar a la Confederación las concesiones necesarias para garantizar el abastecimiento a las poblaciones.

Por su parte, el Ayuntamiento de Albacete ya se pronunció en su día por la opción número 1, El Picazo.



La Tercera edad, a gusto con los viajes

Más de sesenta mil personas de la tercera edad viajan anualmente fuera de sus localidades de origen a través de los viajes que la Junta organiza. El llamado turismo social ha posibilitado que miles de pensionistas y jubilados conozcan por primera vez la playa. Los mayores que han utilizado estos servicios se muestran

La Oficina de Castilla-La Mancha en Bruselas, lista para su apertura

En los próximos días se inaugurará en Bruselas la Oficina de Castilla-La Mancha, centro neurálgico donde se moverán los intereses y negocios de los empresarios albaceteños en la capital europea. Tras un período corto de acondicionamiento de la sede, la oficina se pone en marcha en pleno centro de Bruselas y su decoración ha sido encargada al Corte Inglés.

Se espera que a la inauguración acudan las principales autoridades regionales, incluído el presidente José Bono, y una amplia representación de los diversos sectores socio-económicos de la Comunidad.

La oficina pretende servir de embajada de negocios de Castilla-La Mancha en la capital europea, ayudando en la tramitación e información de líneas de ayuda y negocio con el resto de Europa.

muy satisfechos de los programas ofrecidos por la Junta de Comunidades, así se desprende de las más de 6.000 encuestas que se han practicado, en la que los servicios del programa fueron puntuados con un9,91 sobre 10, lo que muestra la aceptación de los usuarios. La valoración de los hoteles ha sido también muy positiva, destacando el dato de que durante los últimos años la categría media de estos establecimientos fue de 3,4 estrellas.

Los programas de Turismo Social han llegado a los más de 101 municipios de más de 3.000 habitantes, y a 437 de los 438 municipios que superan los 5.000 habitantes.

Los antecedentes históricos de estos programas se remontan a 1.989, con los primeros viajes dentro de la región y las primeras visitas a otras ciudades fuera de la Comunidad. Fue en este mismo año cuando se experimentó con un programa de cinco días en diferentes lugares de la costa española. Este año, por primera vez, se han incluído 2.000 plazas a las islas Baleares, concretamente Mallorca, por lo que los jubilados y pensionistas acceden a otra novedad como es el avión.